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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 5)  ODG  22.03.2022 AVVIO ITER PER IL RICONOSCIMENTO DI “ 
BIBBIENA CITTÀ DELA FOTOGRAFIA” 
  
Presidente Andreani: “Sindaco”. 

Sindaco:” No Francesca Nassini”. 

Assessore Nassini:”  Spiego io la motivazione di questo avvio. Come tutti sapete in particolar 

modo Roberto è da 40 anni, credo che Roberto fosse il fondatore insieme ad altri appassionati 

di fotografia del circolo Avis, abbiamo nel corso degli anni, hanno nel corso degli anni portato 

Bibbiena a livelli in cima a livelli quanto meno nazionali della fotografia, nel 2005 fu costituito 

il centro della fotografia d’autore con la collaborazione dell’amministrazione di quel periodo e 

la Fiaf che è le federazione italiana associazione fotografiche, e da quel momento Bibbiena è 

davvero si può considerare una città della fotografia, ancor più da quando nel 2016 insieme 

all’amministrazione Bernardini   che ci vedeva presenti in buona parte già con Matteo Filippo 

e poi con me, abbiamo portato avanti questo progetto della galleria a cielo aperto, sempre 

proposta da Roberto e Presidente della Fiaf e che vede 38 opere distribuite all’interno del 

nostro centro storico, nonostante il periodo perché purtroppo l’aumento delle fotografie è 

avvenuto nei 2 anni del covid, tante sono le persone che frequentano il nostro territorio e per 

far un salto in vanti e cercare di poter captare de finanziamenti e realizzare uno dei grandi 

sogni di costruire una scuola di fotografia proprio nel nostro convenuto San Lorenzo abbiamo 

pensato di incominciare questo iter di città di Bibbiena  città della fotografia per richiedere 

ufficialmente in regione e con questo riconoscimento di tanta importanza andare a testa alta a 

chiedere i finanziamenti per seguire questo grande progetto” 

Presidente Andreani:” Chi vuole la parola? Rossi” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Chiaramente io sono estremamente felice di questa 

delibera, all’avvio di un iter che sicuramente ci potrà far aver dei risultati sicuramente 

importanti. Il percorso che abbiamo fatto in questi anni è stato sempre un percorso in crescita 

che ha fatto di fatto diventare Bibbiena una città delle fotografia tant’è che nel settembre dello 

scorso anno siamo stati ospitati e partecipato il nostro Sindaco a un convegno sulle citta di 

fotografia italiane e sono state individuate tre, chiaramente si lascia perdere i grandi centri 

perché è oggettivo che ci sono delle città come Torino dove ci struttura importanti che si 

occupano di fotografie, però di paesi, piccole cittadine che si occupano delle fotografia che 

hanno questa peculiarità non sono così  tante, possiamo veramente essere individuate queste 

tre che hanno partecipato a quel convegno, e in quel convegno è venuta fuori l’esperienza di 

Senigallia che ha fatto un iter con la regione Marche per aver l’assegnazione di questo titolo, 

chiaramente da delle opportunità, perché se la regione farà questo passo, farà questa legge di 

nomina Bibbiena città della fotografia è chiaro che  assume anche un sostegno verso questa 

iniziativa, oltre la istituzionalizzazione  darci delle risorse per poter procedere all’attività che 

stiamo facendo oggi ma tanto anche per poter mettere in piedi quei progetti che 

completerebbero il progetto Bibbiena città della fotografia rendendola veramente uno dei poli 

più importanti a livello nazionale e internazionale per quanto riguarda quest’arte. Questi 

chiaramente è un valore importante per il territorio  non solo dal punto di vista culturale che 

comunque è estremamente importante lo vediamo oggi con la guerra quanto sia importante la 

cultura per i popoli, e quindi avere un polo culturale di valenza nazionale e internazionale è 
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sicuramente per la nostra popolazione ma anche per tutti quelli che vengono  un qualcosa di 

fondamentale, ma da l’altra parte avrà anche, ha già ora, ma sempre più un importante aspetto 

sul sviluppo del turismo e quello economico del territorio. Chiaramente sono favorevole. 

Potevo anche evitare di dire, esprimo piacere per questa decisone, per questo passo che da 

questa identità importante a Bibbiena dell’attività che stiamo facendo. Grazie” 

Consigliere Vannucci (Cittadini In Comune):”Posso 2 parole velocissime? Credo che sia 

importante un ‘attività come questa …..della fotografia rappresenti un importanza per tutta la 

vallata non solo per Bibbiena, e credo che queste iniziative rappresentino parte del nostro 

futuro sia dal punto di vista culturale sia dal punto di vista economico, perché …iniziative 

molto probabilmente ci garantiranno un futuro anche dal punto di vista economico. Grazie al 

lavoro di Roberto e al lavoro del comune secondo è importante e di prospettiva”. 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Mi sono dimenticato una cosa. Vi voleva tutti invitare, 

perché sta riiniziando la stagione, il 9 aprile,  ci sarà l’inaugurazione di una mostra molto 

importante, la mostra di Giorgia…di livello internazionale. Quello più vecchiotti, qui non ce ne 

sono tanti, come me, la possono aver conosciuti perché negli 80 è stata una cantante che ha 

partecipato a tre edizioni di Sanremo, ha fatto anche un paio di film di quelli di Natale, Sapori 

di mare 1 e 2, carriera che ha abbondonato per dedicarsi completamente alla fotografia 

diventa una fotografa più conosciuta a livello nazionale, una sua foro l’abbiamo già esposta 

nelle galleria a cielo aperto all’inizio di via Berni, dalla parte più vicino al Cifa, quindi dal 9 

aprile ripartiremo con la stagione 2022 con questa mostra importante, ci farò piacere avere la 

vostra presenza”. 

Presidente Andreani:” Grazie per l’invito. Qualcuno vuole la parola? Si mette a votazione, 

favorevoli? 15, immediata eseguibilità favorevoli? Ordine del giorno è stato accolto con 

votazione unanime. Il consiglio comunale è terminato” 

  


